

Lester Ders dominó amistoso de pentatlón en Dominicana



La Habana, 17 abr (JIT) Lester Ders se encargó de que Cuba disfrutara por segundo día consecutivo de lo más alto del podio en el tope amistoso de pentatlón moderno que concluirá el miércoles en Santo Domingo, donde se reúnen competidores de varios países.

Ders acumuló 1420 puntos, al sumar 229 en esgrima, 301 en natación, 286 en equitación y 604 en la prueba combinada de tiro y carrera.

La medalla de plata correspondió a su compatriota José Ricardo Figueroa con 1393, tras conseguir 236, 281, 288 y 604, respectivamente.

El tercer puesto fue para el guatemalteco Andrés Fernández con 1388 unidades (229, 294, 282 y 583), pero pudo corresponder al cubano Raidel Oramas, quien cometió un error en la prueba ecuestre, al saltar un obstáculo al revés, y por reglamento quedó eliminado.

Oramas realizó después una excelente competencia, al ganar la esgrima (243), ubicarse segundo en natación (300) y cuarto en el tiro-carrera (599), con lo cual sumó 1142 puntos y terminó décimo entre 14 concursantes.

Este miércoles la última competencia será en el relevo mixto, en la que harán pareja Leydi Laura Moya con Lester y Eliani Cámara junto a Ricky Figueroa.

El lunes último Leydi Laura salió campeona en la justa individual femenina y su compañera concluyó cuarta, pues se le adelantaron una guatemalteca y una dominicana.

Cuba tiene tres boletos en el grupo de mujeres y dos en el varonil para los Juegos Panamericanos de Lima 2019.

El pasado año, en los Juegos Centroamericanos y del Caribe de Barranquilla, en la subsede de Cali, Lester y Raidel consiguieron en el relevo masculino el único oro cubano, en tanto Leydi Laura y Eliani el bronce en su sexo. En la prueba mixta, Ricky y Moya sumaron otro metal bronceado.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/188562-lester-ders-domino-amistoso-de-pentatlon-en-dominicana>



Radio Habana Cuba